

# The International Meta-Coach™ System

We invite you to take...  
The Ultimate  
Coaching Journey!



SETELAH SUKSES DENGAN COACHING MASTERY ANGKATAN KE-3 DI BALI PADA TAHUN 2015 YANG DIHITUNG OLEH BERBAGAI KALANGAN PROFESSIONAL (KONSULTAN, BANKER, DOKTER, PENGUSAHA, MANAGER, HR, TRAINER)

KAMI MENGUNDANG ANDA UNTUK MENINGKATKAN KUALIFIKASI DAN KOMPETENSI ANDA SECARA PROFESSIONAL SEBAGAI SEORANG META COACH BERSERTIFIKASI RESMI INTERNASIONAL DENGAN MENGIKUTI:

## COACHING MASTERY 2017

(ANGKATAN KE-4)

Bali, 16 - 23 Maret 2017 bersama **L. Michael Hall, Ph.D.**

Mengapa memilih program Meta-Coach ini?

1. Lengkap dan berbasis kompetensi. Program ini memberikan 5 Coaching Models dan 7 Core Coaching Skills dimana Anda akan diuji setiap hari. Anda akan dinyatakan lulus apabila telah memenuhi standar nilai Internasional.
2. Didukung oleh teori akademis dan aplikasi praktis:
  - Ketramplilan coaching (Advanced) dan strategi bisnis
  - NLP Communication Model yang lebih intensive dan jelas
  - The Self-Actualization Psychology of Neuro-Semantics, model terbaru yang menghantarkan sinergi antara makna dan performansi kerja secara nyata. Anda akan mampu memfasilitasi seseorang untuk menciptakan makna dalam hidup, sekaligus mencapai puncak performansinya.
3. Pelatihan yang komprehensif, cepat dan sistematis.

4. Didukung oleh komunitas dan sistem yang terus berkembang. Anda akan menerima sertifikat internasional dan secara langsung bergabung sebagai credential member of Meta Coach Foundation (MCF) internasional. Dan sebagai seorang Meta-Coach. Anda akan didukung oleh komunitas eksklusif Meta-Coach dimana telah bergabung lebih dari 1500 Meta-Coaches di 40 negara di seluruh dunia. Secara rutin Anda juga akan menerima artikel-artikel dari Dr. L. Michael Hall, Ph.D. sehingga selalu berkembang sesuai dengan pengembangan terkini.

L. Michael Hall, Ph.D.  
Founder of Neuro-Semantics (NS), modeler of excellence dalam ilmu manusia. Beliau adalah developer, peneliti, coach, trainer, dan penulis yang brilian dalam Cognitive Science dan telah mengembangkan banyak konsep yang mutakhir dalam NLP dan Neuro-Semantics (NS): Meta-States Model, Matrix Model, Axes of Change Model dan lain-lain.



METACOACH  
FOUNDATION



METAMIND

Enhance yourself to the next level  
of professionalism

# The International Meta-Coach™ System

Coaching at a higher level for success and transformation

Dalam  
Bahasa **INGGRIS**

Siapa saja yang perlu mengikuti training ini?

Para profesional (trainer, konsultan, coach, pelaku HR) yang ingin meningkatkan ketrampilan dan sudut pandang baru dalam hal pengembangan manusia lewat serangkaian teknik *conversational* yang terstruktur dan cepat.

- Pengusaha, Entrepreneur, CEO, leader, manager yang ingin mengembangkan performansi kerja grup dan perusahaan dengan inovasi *strategic thinking* yang seiring dengan perubahan pola pikir dan perkembangan jaman.

Persyaratan:

**NLP Practitioner (atau Coaching Essentials) dan Accessing Personal Genius (APG).**



Start your coaching journey to mastery, your business dreams and life lasting success skills

"Sangat membantu menyelesaikan persoalan bisnis, terutama dalam menangani keluhan nasabah. Praktek-praktek sebagai Meta Coach membuat saya lebih mudah memfasilitasi keberhasilan orang lain. Sungguh besar anugrahNya kepada umat manusia. Banyak hal "tak terduga". Saya merasa semakin bersyukur dan dekat dengan Sang Pencipta."

**Asep Ramadhan**  
Certified Meta-Coach  
Vice President Customer Care  
PT Bank Permata Tbk

"ACMC wow keren! Bisa langsung belajar sama Michael Hall 'Suhu Meta Coach Dunia. ACMC buat saya adalah pelatihan yang terbaik yang pernah saya ikuti. Setelah pelatihan ini saya lebih bisa memahami, mengerti, mendengarkan dan memfasilitasi leman bicara saya siapapun dia."

**Dorry Sonata**  
Certified Meta-Coach  
Life coach - Professional

"Pelatihan Coaching Mastery (ACMC) selain membuka wawasan baru juga dapat membuat kita mengambil berbagai peranan dalam kehidupan ini di samping sebagai "aku", lewat "the art of listening" dapat menempatkan diri atau memahami orang kedua, "kau" serta memandang sesuatu sebagai orang ketiga, "dia". Ini dapat menjadikan hidup lebih efektif dan berkembang, baik untuk individu maupun perusahaan."

**Indra Gunawan**  
Certified Meta-Coach  
Ex Vice President Director Kompas Gramedia Group

"Sebagai dokter, pendekatan Meta Coach membuat saya lebih nyaman memberikan konsultasi dengan kemampuan yang lebih dalam tentang mendengarkan, dan mendapatkan masukan penanggulangan yang lebih bervariasi dibandingkan dengan cara instruksi dan diskusi sepihak dari dokter saja. Di perusahaan, kami melakukan pendekatan dengan perubahan pola pikir dan fasilitas karena pasien sendiri yang paling tahu penyebab kondisi "sakit"nya. Dengan pendekatan perubahan pola pikir dan penemuan keinginan pasien memudahkan program yang berkelanjutan. Saya merasa tertantang untuk terus meningkatkan "passion" saya sebagai Meta-Coach."

**Kiki Sutjahyo**  
Certified Meta-Coach  
Dokter Kesehatan Kerja  
PT Holcim Indonesia Tbk

Hubungi: METAMIND Training Coaching Institute

Telp.(021) 290 222 29; Fax.(021) 290 222 30; Email. info@meta-mind.com · www.meta-mind.com; www.mcf-indonesia.com